

三ツ境通信

(みつきょうつうしん)



令和6年度 校長室だより

令和6年12月

2学期が終了しました！

2学期も様々な学習活動が各学部、学年で展開されました。

終業式では、それぞれの学部のほんの一コマを写真で紹介しながら、2学期を振り返りました。また、特別支援学校体育連盟主催のサッカー大会や学習で取組んだ体操着デザインコンテスト、個人で参加した競技の表彰等を行い、それぞれの生徒のがんばりをみんなで喜び合う時間にもなりました。



高B2年 宿泊学習

得意なことや好きなこと、挑戦してみようと思うことを活かしながら、子どもたち一人ひとりが活躍できる場をもっともっと増やしていきたいと思います。

今年も、中庭に大きなもみの木！が描かれました。



PTA 活動から

<親子防災イベント(防災委員会)>

11月16日(土) 防災委員の皆さんの自主企画で親子防災イベントを行いました。

横浜市多機能型拠点こまち 管理栄養士 山田様による食をテーマとした被災時の備えの講義やパッククッキングによる調理や参加した皆さんが準備された防災食の実食等々、楽しみながらいざという時の備えについて体験しました。

<分教室フラワープロジェクト

(分教室委員会)>

11月26日(火) 分教室委員の皆さんの協力を得ながら、パンジー、ビオラ、ノースポールやアリッサムを横浜緑園高校の正門から分教室の入り口までにある花壇に植えました。横浜緑園高校の皆さんにも楽しんでもらっていると思います。

令和6年度

神奈川県優秀授業実践教員表彰

高A 菅野教諭が美術の授業の取組で表彰されました。11月6日に県庁大講堂で表彰式があり、教育長から表彰状と盾をいただいています。

県のホームページには、菅野教諭の表彰状授与の様子が掲載されています。ぜひご覧ください。

今年の三ツ境祭は、保護者の方以外に地域から200名近い皆さんにご来校いただきました。また、学校間交流では、近隣の小・中・高校の皆さんと様々な活動を行うことができました。共生社会を目指した取組は、私たちの大切な役割でもあります。

来年も、様々な場で地域の皆さんとのつながりを大切にしていきたいと思います。これからもよろしくお願いいたします。(校長)